

# *Ban Ki-moon souligne que l'ELAM est l'institution la plus avancée du monde*

---

La Havane, 29 janvier, (RHC/AIN)- Le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-Moon a déclaré à La Havane que l'ELAM, l'École Latino-américaine des Sciences Médicales est l'institution de son type la plus avancée du monde.

Au cours d'une visite dans ce centre qui forme gratuitement des jeunes de nombreux pays du monde issus de familles ayant des bas revenus, Ban Ki-Moon a précisé :

« Vous devez vous sentir très fiers de vous former dans l'école médicale la plus avancée du monde. Dans mes déplacements dans le monde en ma condition de Secrétaire Général j'ai pu constater comment travaillent les médecins cubains, avec quel dévouement et la générosité avec laquelle ils contribuent à améliorer la vie des personnes. Cela fait à peine quelques années en Haïti les brigades médicales cubaines ont sauvé la vie de centaines de milliers de personnes qui, autrement seraient mortes. Dans de nombreux pays africains ce sont les médecins cubains qui sauvent des vies humaines ».

Dans les déclarations qu'il a faites à l'Elam, Ban Ki-Moon, qui était accompagné d'Alicia Bárcena, Secrétaire Exécutive de la CEPAL, la Commission de l'ONU pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, a remercié Cuba de ses apports géniaux en matière de santé et d'être à l'avant-garde de la coopération Sud-Sud et de la médecine à niveau mondial.

Il a mis en exergue les acquis de Cuba qui a un taux réduit de mortalité infantile, une grande espérance de vie et une couverture de santé universelle et gratuite.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/12882-ban-ki-moon-souligne-que-lelam-est-linstitution-la-plus-avancee-du-monde>



**Radio Habana Cuba**